

Mier <u>pide</u> <u>a</u> <u>oposición</u> que ya no fallen

TANYA ACOSTA

e nueva cuenta se adelantan enfrentamientos y diferencias entre los partidos políticos conforme se acerca el momento de discutir y determinar si procede o no la tan llevada reforma electoral, que ya mantiene en tensión a muchos integrantes de las distintas bancadas.

Es por ello que el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, no desaprovecha la ocasión para pedir calma y mesura, y por ello consideró que repetir lo que sucedió con la reforma eléctrica, donde prácticamente se abandonó el debate y se antepuso una postura más político-ideológica, "sería un grave error".

Fue a través de un comunicado, como el líder guinda insistió en que ese hecho "ya lo registró el pueblo de México y actuó en consecuencia en las pasadas elecciones", por lo que de nueva cuenta invitó a la oposición para aprovechar "una nueva oportunidad para no fallarle a nuestro país".

De esta manera el diputado Mier Velazco pidió no adelantar ningún tipo de juicios o descalificaciones sobre las iniciativas de reforma electoral, al tiempo que convocó a los legisladores a participar en lo que llamó "un ejercicio inédito de debate", que se realiza a través del parlamento abierto.

"Tenemos que participar e involucrarnos todos en el debate. Más allá de las asambleas y foros que como partidos políticos hagamos, necesitamos estar en el parlamento, porque va a ser aquí, en la Cámara de Diputados, donde se legisle y se apruebe una reforma de gran alcance en materia electoral", adelantó el legislador de Morena.